



童子山だより

学校教育目標 「夢に向かって、主体的に学び、
心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す子ども像

【かしこく】
【たくましく】
【やさしく】

- 「い」いつも まなばうとする子
- 「り」りりしく たくましい子
- 「や」やさしく たすけあう子

R 2. 12. 25
NO. 10
Tel 46-2655
Fax 46-2654
文責：教頭 三浦博之



2学期無事終了！本日終業式

厳しい残暑の中でスタートした2学期も、雪がちらつく季節になり、本日終業式を迎える89日間の長い2学期が終了しました。

2学期を振り返ってみると、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、対外的な行事が中止となり学芸会や校内持久走大会などの校内行事は、御家族の皆様だけに制限しての開催となりました。しかし、そのような中でも子供たちは、5年生の宿泊学習、6年生の修学旅行、1～4年生の校外学習など新型コロナウイルス感染拡大防止対策を行なながら実施することができました。どの学年も、行事や新しい活動をやり終える度に、成長の跡が見られました。

明日からは、いよいよ子供たちが楽しみにしている冬休みが始まります。

今年の冬休みは、いつもよりも短いですが、家族の一員としてお手伝いなどをさせながら、ぜひ御家族全員で新しい年をお迎えください。1月6日（水）には、元気一杯の入谷っ子全員とほっこり笑顔で再会できることを全職員で楽しみにしています。

終わりになりますが、保護者の皆様や地域の皆様から頂戴した学校への御理解と御協力に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。新年もどうぞよろしくお願ひいたします。



久しぶりの雪で、元気に遊ぶ入谷っ子！



保護者の皆様にはお忙しい中、授業参観、学級懇談に参加していただきありがとうございました。5学年では学年PTA行事も行われ子供たちは親子ビニルバレーボール大会を行いました。和気あいあいと楽しみながら活動ができました。



学校保健委員会には多くの保護者の御出席ありがとうございました。本校児童の健康面や体力面等の現状について知っていただけたと思います。また、歯科校医の阿部先生からは、指導助言をいただきました。今後の保健指導に生かしていきます。



気仙沼税務署の近野さんと町民税務課の三浦さん・及川さんが来校し、税金の必要性や使われ方について教えていただきました。最後に、全員が一万円札1億円分（見本）を持ってみる体験をし、とても重いことに驚いていました。

☆児童代表のことば☆

2学期にがんばったこと 一年 阿部 幸太 さん

ぼくは、2学期にがんばったことが、たくさんあります。
算数では、ひき算の練習をがんばりました。
国語では、漢字の練習をがんばりました。
毎日、元気にあいさつができました。
みんなと遊んで、楽しかったです。
3学期も、いろいろなことをがんばりたいです。



2学期にがんばったこと 四年 佐々木 翔生 さん

ぼくが2学期にがんばったことは、二つあります。
一つ目は、体育の跳び箱です。最初は、こわくて跳ぶこともできなかつたけど、何度も練習をして、最後には台上前転もできるようになれてとてもうれしかったです。

二つ目は、学芸会です。詩を大きな声で上手に読めるように練習をがんばりました。本番では、まちがえないで朗読できました。成功してうれしかったです。

3学期では、小数のかけ算やわり算の問題を正しく解けるようにがんばることと、正しいしせいを意識して生活していきたいです。



1月の行事予定

日	曜	1月の行事予定
1	金	元日 冬季休業日
2	土	
3	日	
4	月	仕事始め／安全点検日
5	火	
6	水	第3学期始業式／Bタイム 5校時限／14:20下校
7	木	身体測定(1.3.5年)／ALT来校
8	金	身体測定(2.4.6年)
9	土	
10	日	
11	月	成人の日
12	火	集金日
13	水	CRT(学力テスト)／委員会活動
14	木	CRT(学力テスト)／志中入学説明会
15	金	集団登校日
16	土	

1月の行事予定

日	曜	1月の行事予定
17	日	
18	月	Bタイム／15:10下校／SC来校
19	火	書きぞめ練習会
20	水	書きぞめ練習会／SSW来校
21	木	救命救急講習会(5・6年) いじめ未然防止対策委員会／移動図書館
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	Bタイム／15:10下校
26	火	
27	水	代表委員会／Bタイム／15:10下校
28	木	ALT来校
29	金	Bタイム／15:10下校
30	土	
31	日	

※・ALT(外国語指導助手)・SSW(スクールソーシャルワーカー)・SC(スクールカウンセラー)

新型コロナウイルスの本校の対応について

現時点では、南三陸町内で新型コロナウイルス感染症に罹患した事案はありませんが、近隣市町村では、児童が罹患して臨時休業の措置をとったり、飲食店等でクラスターが発生したりしています。

冬休み中は、各家庭におかれましても学校保健委員会の時にお示しした資料を基に、「マスクの着用」、「手洗い(手指消毒)」、「室内の換気」等を行い、感染予防に努めていただきますようお願いいたします。

なお、体調が悪くなったお子さんや御家族の方がおりましたら、学校への報告をお願いいたします。
(休み中の連絡は、右のQRコードを読み込み、お知らせください。)

※午前9時・正午・午後3時頃に確認をとります。



